

Kennt ihr die Verrenkungen mit denen viele Leute Selfies mit dem Handy von gemeinsamen Momenten z.B. am Urlaubsort machen? Weltweit immer das gleiche Phänomen mit meist wenig gelungenen Fotos.

Da hilft man den Betroffenen gern, um das Elend nicht mit ansehen zu müssen. Äußerst bereitwillig händigen diese mir dazu auch prompt ihr Handy aus.

Auf Mallorca signalisierte ich einer recht kleinen, älteren Spanierin, bei einer Straßenparade ebenfalls meine Unterstützung. Sie stand mit uns in einer hinteren Reihe und versuchte augenscheinlich die Parade zu filmen.



Hilfsbereit nahm ich ihr das Handy aus der Hand, um für sie von weiter oben zu filmen. Daraufhin protestierte sie lautstark. Sie hatte gar nicht gefilmt, sondern das Handy als Monitor genutzt, um etwas besser sehen zu können.

Fast hätte ich Haue bekommen! Für Huckepack war sie mir allerdings zu kräftig gebaut.

keep connected

Euer TK-Joe